

## **Ian Reutemann viajó a Viedma para la primera fecha del TC Pista**



FÚTBOL  
Pase a Pase



El TC Pista abre una nueva temporada de su campeonato en la ciudad de Viedma, y tendrá la presencia del santafesino Ian Reutemann

**El TC Pista y el Turismo Carretera abren la temporada 2023 en el autódromo de Viedma con la disputa de la 1º fecha de un extenso calendario.** En la jornada inicial en la provincia de Río Negro hay un total de 40 pilotos inscriptos, **entre ellos el santafesino Ian Reutemann que tendrá en su lateral el número 100.**

El volante oriundo de Humboldt presentó recientemente el Chevrolet con el que competirá en el TC Pista, única categoría que afrontará esta temporada, lo hará en el equipo del Azar Motorsports, con sede en la ciudad de Pilar, en la provincia de Buenos Aires, y contará con la motorización de Lucas Alonso, quien entre sus pergaminos ostenta la obtención de dos campeonatos de Turismo Carretera con el arrecifeño Agustín Canapino.

El pasado fin de semana en la localidad de Humboldt, en el departamento Las Colonias, fue presentado ante un importante grupo de amigos, familiares, prensa y allegados, con un mensaje grabado que le mandó el experimentado piloto Emiliano Spataro, y que se realizó en el salón del Club Sarmiento, ubicado en la tradicional avenida Libertad de

Humboldt.

Algunos pilotos como Tomás Brezzo de Brinkmann, provincia de Córdoba se suma al TC Pista provenientes del TC Mouras, y lo hará con un Ford del Moriatis Competición, una unidad que condujo Nicolás Moscardini el pasado año en el TC Mouras. La actividad en pista comprenderá para el sábado dos entrenamientos, luego se llevará adelante la clasificación para cerrar la jornada con la disputa de las dos series. El domingo en los primeros minutos de la tarde se desarrollará la final.

### **El Turismo Carretera se pone en marcha**

Con modificaciones en el reglamento, una ausencia notable y distintos pilotos que asoman como eventuales protagonistas, el Turismo Carretera (TC) de automovilismo iniciará este fin de semana el calendario 2023 con la prueba que se desarrollará este domingo en el autódromo de Viedma.

La novedad saliente en el aspecto reglamentario estará dada por la modificación llamada 'tuerca central', que se implementará desde esta temporada en los neumáticos de todos los vehículos participantes. En lo que respecta a protagonistas, la novedad significativa estará dada por la ausencia del bonaerense Agustín Canapino, cuatro veces campeón y referencia ineludible de Chevrolet.

El piloto de Arrecifes se radicó en los Estados Unidos, porque intervendrá en la serie IndyCar con un automóvil del equipo Juncos Competición. Además de la competencia del domingo en Viedma están confirmadas las realizaciones de las carreras en Neuquén (5 de marzo), Toay (26 de marzo) y El Calafate (16 de abril) <https://www.unosantafe.com.ar/ovacion>.

